



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le terrain de camping de la Bourdonnette est en cours de préparation - les manifestants sont invités à l'utiliser

Les équipes de construction se relayent depuis plusieurs jours afin d'installer constructions sanitaires et autres tentes de réunion pour assurer un certain confort aux occupants du terrain de camping. Depuis le centre de convergence organisé par le comité anti-G8 à la maison de quartier de l'avenue Dapples à Lausanne, un parcours sera balisé pour aider les manifestants à se rendre jusqu'à la Bourdonnette. Le camping sera entièrement équipé et prêt à recevoir ses premiers visiteurs dès lundi.

De nouvelles restrictions de circulation sont imposées pour assurer la sécurité des automobilistes et des hôtes du camping.

- Les infrastructures mises à disposition :

Des chemins recouverts de copeaux et éclairés, des tentes de réunion de 50 mètres carrés environ des ustensiles de cuisine, du bois pour faire du feu, les autorités vaudoises et lausannoises ont décidé d'équiper le terrain de la Bourdonnette et mettent à disposition des manifestants les installations demandées par les représentants du collectif "oulala" lors des négociations menées ces dernières semaines.

- En terme de place :

Dès lundi prochain, le terrain de camping sera prêt. Sur une surface d'environ 400 mètres de long et 200 mètres de large, à proximité des transports publics, les services techniques de la ville de Lausanne ont déversé près de 300 mètres cubes de copeaux de bois, raccordé vingt containers d'installations sanitaires, des toilettes aux douches individuelles. Neuf grandes tentes sont également installées en divers endroits afin de favoriser les réunions.

- Le moyen de s'y rendre :

Pour les manifestants qui arrivent de l'extérieur de Lausanne en train et qui envisagent de se rendre à la Bourdonnette, un parcours sera balisé au départ du centre de convergence du comité vaudois anti-G8 à l'avenue Dapples. Les manifestants pourront soit se rendre sur place par cet itinéraire balisé, soit emprunter le métro Lausanne-Ouchy jusqu'à la gare du Flon puis le M1 jusqu'à l'arrêt Université, distant du camping d'environ 300 mètres.

Pour les usagers venant en voiture, une signalisation directionnelle sera placée sur l'autoroute soit entre la jonction de Morges-Est et l'échangeur d'Ecublens, soit entre la jonction de Cossonay et l'échangeur de Villars-Sainte-Croix, et encore entre les jonctions de Vennes et la Blécherette.

- La question du parking :

Sur place, à la Bourdonnette, le parking se fera en trois phases. Les véhicules seront d'abord dirigés sur le parking du Censuy jusqu'à ce qu'il affiche complet. La circulation à la rue du Léman ne se fera dès lors plus qu'à sens unique de manière à ranger les voitures sur un des côtés de la chaussée. Enfin, la même méthode sera appliquée à la route de Chavannes, entre la Bourdonnette et le carrefour du Garage de l'Autoroute.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 23 mai 2003

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

M. Christian Séchaud, Officier de presse, Police municipale de Lausanne, 079 477 09 90 M.
Jean-Christophe Sauterel, Responsable Cellule Presse communication & relations publiques,
Police cantonale vaudoise, 079 705 29 91

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[com_presse_camping_Bourdonnette_23-05-03](#)